

Der SV Lurup verpflichtete zwei weitere Nachwuchstalente von SC Victoria

# Montag Trainingsbeginn für die neue Fußballsaison

Mit einem Kader von 20 Spielern startet die Ligamannschaft des SV Lurup in die Landesligasaison 2013/2014. Am 1. Juli ist Trainingsbeginn auf dem Rasenplatz der Bundeswehr in Osdorf. In der vergangenen

Woche verpflichtete Trainer Andreas Klobedanz nachdem 18 Jahre alten Abwehrspieler Dennis Knarr (wir berichteten) noch zwei weitere Nachwuchstalente vom SC Victoria - den Stürmer Fynn Sommer und den offensiv-

ven Mittelfeldspieler Tom Bein, der in Victorias A-Juniorenmannschaft die 10er-Position einnahm. Beide sind groß gewachsene kräftige Jungen, die ihre Chance unbedingt wahrnehmen wollen. Auf einen anderen muss Lurup allerdings verzichten: Deniz Türkoglu, der wieder zu seinem Stammverein SC Ulzburg zurückkehrt, weil er dort seine alte berufliche Stellung wieder eingenommen hat. Auch Stanislaw Ockrasov, der zu Beginn der letzten Spielzeit mit seinem Zwillingbruder Konstantin von Blau-Weiß 96

die alle Entscheidungen einvernehmlich treffen. Stärker als in der vorigen Spielzeit, die überwiegend mit blutjungen Spielern bestritten werden musste, wurden mit Tobias Herbert vom TSV Niendorf, Sebastian Semtner vom SV Schackendorf sowie Damian Harras vom BSC Brunsbüttel auch drei



Konstantin Ockrasov bleibt weiterhin beim SV Lurup.



Stanislaw Ockrasov wechselt vom SVL zu TuS Osdorf.



Trainer Andreas Klobedanz

an die Flurstraße kam, gehört nicht mehr zum Luruper Kader. Er will künftig für TuS Osdorf spielen. Bruder Konstantin dagegen bleibt an der Flurstraße, wo er mehr Erfolgserlebnisse hatte als Stanislaw.

Am ersten Trainingstag werden noch fünf weitere Spieler aus anderen Hamburger Vereinen anwesend sein. Sie bewerben sich um die restlichen zwei freien Plätze im Luruper Team, denn mit 22 Mann wollen Andreas Klobedanz und Dirk Burmester die neue Saison angehen. 16 Spieler aus dem alten Kader und sechs Neue, das könnte eine gute Mischung ergeben, meinen Klobedanz, Burmester, Friedrich Müller, Christian Perlwitz und Peter Büttner,



Deniz Türkoglu verlässt den SVL.



Dirk Burmester (Co-Trainer)

ältere Spieler verpflichtet, die mit dazu beitragen sollen, die Jungen möglichst zügig zu integrieren und ihnen in ihrer Entwicklung zu helfen. Dem Kennenlernen dient ein dreitägiges Trainingslager in Ostfriesland, das am 12. Juli beginnt.